

中学部「職業・家庭」

ストリングアートに挑戦



中学部では「職業・家庭」の授業の中で、家庭生活に必要な基礎知識や技能を身につけるため、「農耕・園芸」「食物」「木工」「裁縫」「生活」「余暇」を主題として体験的な活動を行っています。6月2日（水）、中学部1年生の教室では、金槌を使ってボードに釘を打ち付け、「ストリングアート」に取り組んでいました。この日は、予定している場所に正確に釘を打とうと、1本ずつ集中して取り組んでいました。できあがりを楽しみます。



丁寧に取り組んでいます。

小学部・Aパート「せいかつ」

6月2日（水）、小学部Aパートの「せいかつ」の授業では、『ちびすけどっこい』の読み聞かせを行いました。大きなスライドの他に、手元でも見たり楽しんだりすることができるように個々の実態に応じた工夫がされていました。



高等部・社会コース「テーマワーク」 ～ぶらりひろかわ～

高等部・社会コースの総合的な探究の時間の一つである「テーマワーク」の講座として開講されている「ぶらりひろかわ」では、6月2日（水）、3回目の講座が行われ、広港方面へ出かけ、それぞれの気づきを個人のワークシートへ記入していました。「テーマワーク」の授業では、4回の講座を受講したあと、一人一人が気づきや学びをレポートにまとめ、後日発表する予定です。

